

"2010 año del Bicentenario de la Independencia Nacional y del Centenario de la Revolución Mexicana"

Comisión de Equidad y Género

Acta de la 4^a sesión de trabajo

- 3.- APROBACION DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. Una vez dispensada la lectura del acta de la sesión, se aprueba ésta por unanimidad.----
- LA C. DIPUTADA ALICIA VIRGINIA TÉLLEZ SÁNCHEZ: Felicita al equipo técnico de la Comisión por la importancia de hacer una homologación y armonización de los marcos jurídicos que tienen que ver con la perspectiva de

género, pero considera que la fecha propuesta es muy pronta para tener un proyecto integral y que podrían considerarse otros temas, como el de los refugios, ampliar la participación más allá de la administración pública y que participe también el Instituto Nacional de las Mujeres que ha trabajado fuerte en la armonización en tres entidades, Veracruz, Nuevo León y Sinaloa y sobre todo en la parte de violencia, en lo que tiene que ver con Código Penal y Código Civil, por lo que propone que se reúna el equipo técnico para que conforme a los temas de las iniciativas determinen las mesas de trabajo.-------

La propuesta de este punto se somete a la consideración de los presentes, quienes la aprueban por unanimidad.-----

5.- ASUNTOS GENERALES. El Diputado | Fernando Rodríguez Doval comenta que ya se aprobó en lo general en la Comisión de Asuntos Político Electorales una iniciativa de él y del Partido Acción Nacional, para que las fórmulas electorales estén compuestas por dos personas del mismo género, es decir hombre-hombre, mujer-mujer, a fin de evitar el fenómeno de las llamadas juanitas, que se ha vivido sobre todo en el Congreso Federal, y que espera que en el próximo periodo de sesiones pueda ser aprobada por el Pleno.- La Diputada Maricela Contreras Julián plantea que se conmine a las Comisiones a que hagan un esfuerzo por incluir la perspectiva de género en el trabajo que vayan realizando. La propuesta sugiere que se realice un punto de acuerdo y se firme por sus integrantes porque es interesante además ver cómo sí se ha ido perneando en la Administración Pública y que en las diferentes Comisiones los diputados hacen esfuerzos, pero que sería también muy interesante el apoyo de esta Comisión.- La Diputada Beatriz Rojas Martínez comenta que la diputada Claudia Aguila Torres y ella platicaron con el Presidente de la Comisión de Derechos Humanos respecto al tema de la prostitución en los centros femeniles de readaptación social de Santa Martha y de Tepepan y que se plantea hacer un recorrido a los Centros Femeniles de Readaptación para

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 12:55 horas del día 13 de mayo del 2010, se levanta la cuarta reunión de trabajo de la Comisión de Equidad y Género y firman los presentes.-----

Dip. Beatriz Rojas Martínez PRESIDENTA

Dip. Ana Estela Aguirre y Juárez VICEPRESIDENTA

Dip. Edith Ruíz Mendicuti SECRETARIA

Dip. Claudia Elena Águila Torres INTEGRANTE

Dip. Maricela Contreras Julián INTEGRANTE

Dip. Carlo Fabián Pizano Salinas INTEGRANTE Dip. Ma. N.Patricia Razo Vázquez INTEGRANTE

Dip. Fernando Rodríguez Doval INTEGRANTE

Dip. Alicia V. Téllez Sánchez INTEGRANTE